## COSTES DE LA EMPRESA

## COSTES FIJOSDE LA EMPRESA

En primer lugar será necesario un local al que le seguirán una serie de gastos: el alquiler periódico, una obra previa o reforma añadiendo las licencias además de los permisos administrativos e impuestos varios, los avales, el IVA de las inversiones, el aprovisionamiento del local (decoración, mobiliario, etc.) y por último los gastos relativos (luz, agua, teléfono, etc.).

Por otro lado también deberemos contar con los gatos que nos supondrá el sistema informático utilizado (un ordenador, un software y un TPV) y la creación de la propia página web que partiendo de los requisitos que hemos acordado su coste no bajara de los dos mil euros.

Otro factor muy importante es la contratación de empleados ya que debido al complejo sistema informático requerido necesitaremos la ayuda de profesionales. Esto conlleva salarios, seguros sociales y seguros de responsabilidad según nuestra actividad online.

Por último los gastos de constitución y los de gestoría también serán claves. Además de los costes como autónomo que ya bien son el sueldo y el IVA trimestral.

## • COSTES VARIABLES DE UNA EMPRESA

La empresa contara con una serie de gastos que variaran en proporción a la actividad de la misma. Principalmente el marketing será algo elemental si queremos que esta plataforma se popularice sobre todo entre los jóvenes, por esta razón utilizaremos aplicaciones como YouTube, Instagram, Facebook o Twitter; de esta manera llegaremos con una mayor exactitud al público objetivo deseado y con una total capacidad de medición. Por ejemplo en YouTube se realiza un pago diario dependiendo del presupuesto que dispongamos, además si el espectador decide omitir el anuncio antes de que termine no nos supondrá ningún coste. Por otro lado en las redes sociales se sigue más o menos el mismo método, podríamos compartir una determinada cantidad de anuncios dependiendo de nuevo en el presupuesto que acordemos.

Las posibles averías tanto en el capital como en el sistema informático utilizado supondrán una serie de gastos adicionales para los cuales deberemos estar preparados económicamente.